

Miércoles, 14 Septiembre 2016

Trabajamos con los gobiernos de El Salvador y Colombia para promover la inclusión financiera



Participamos en la décima reunión de la comisión mixta de Cooperación Bilateral entre ambos países, con un proyecto de intercambio de experiencias y conocimientos para la inclusión financiera.

La Cooperación Sur-Sur (CSS) es un mecanismo utilizado para la creación, intercambio y desarrollo de capacidades técnicas, experiencias y conocimientos entre los países en desarrollo, y se basa en los principios de solidaridad y apoyo mutuo.

Tanto Colombia como El Salvador reconocen la importancia de la CSS, a la que consideran un instrumento privilegiado de política exterior e integración regional, y ambos países celebraron el pasado 16 de agosto la Décima Reunión de Comisión Mixta de Cooperación Técnica, Científica, Cultural y Educativa.

Fundación Capital, en el marco de Proyecto Capital, trabaja en conjunto con ambos países y reconoce la oportunidad existente para que se consoliden los lazos de cooperación bilaterales a través del intercambio de conocimientos en inclusión financiera como un tema estratégico en las propuestas de cooperación para el período 2016-2018. Por esta razón, fuimos invitados a tan destacado evento como entidad aliada para este proceso.

Durante el evento, los gobiernos presentaron ante la Comisión Mixta de Cooperación un proyecto para que Colombia comparta con El Salvador los conocimientos y lecciones aprendidas en materia de inclusión financiera, con la participación de la Fundación Capital. El gobierno de Colombia, a través de la Banca de las Oportunidades y Prosperidad Social, presentarán los avances en políticas públicas de inclusión financiera y la bancarización de población de bajos ingresos, entre ellos, las más de dos millones de participantes del programa Más Familias en Acción. Por su parte, la Fundación Capital como entidad aliada



del proyecto, apoyará con cooperación técnica y financiera para lograr los resultados esperados.

El proyecto tiene como objetivo incidir en políticas de Inclusión Financiera en El Salvador, así como capacitar a funcionarios públicos de la Secretaría Técnica de Planificación de la Presidencia, el Fondo de Inversión Social para el Desarrollo Local -FISDL-, el Banco de Fomento Agropecuario -BFA- y el Banco Central de Reserva de El Salvador -BCR-, a través de intercambios, foros, mesas de trabajo y visitas a campo. Este proyecto ya ha sido aprobado, y formará parte de los 8 proyectos seleccionados para formar parte de la agenda bilateral.

(Crédito de la nota: Covadonga Juez, Fundación Capital).